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Aos 05 (cinco) dias do mês de agosto do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e 
remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº Valmir, 
Eduardo Canuto, Fábio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda, 
Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Luciano 
Marinho, Leonardo Dias, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Silvânia Barbosa, 
Siderlane Mendonça e Teca Nelma. No Grande Expediente, como 
primeiro orador vereador Joãozinho discorreu quanto uma denúncia que 
fez nesta terça-feira a respeito de um escritório de advocacia sem 
inexigibilidade onde recebeu hoje a resposta da procuradoria municipal que 
foi enviar o curriculum de um dos advogados e um parecer dizendo que o 
processo administrativo é sigiloso. O vereador leu um trecho desse parecer 
em tribuna que para entendimento deste parlamentar tem um certo ar 
intimidador. Salientou que só solicitou cópia do processo administrativo 
para entender se houve impessoalidade na contratação desses escritórios 
advocatícios. Informou que o citado escritório já perdeu em duas instâncias, 
onde o valor da causa está na casa dos bilhões. E que esses mesmos 
advogados já trabalharam para o prefeito e seu pai.  Em aparte o vereador 
Leonardo Dias corroborou com o pronunciamento do orador bem como 
solicitou explicações a respeito da contratação do escritório supracitado. 
Solicitou também que a Casa se manifeste nesse aspecto uma vez que a 
causa já voltou para comarca de Maceió. Em aparte o vereador José 
Márcio Filho parabenizou o orador pelo tema trazido à tribuna. Pontuou 
que o executivo tem a obrigação de explicar. Em aparte o vereador 
Eduardo Canuto salientou que é o papel da Casa fiscalizar as ações do 
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executivo. Parabenizou o orador pela abordagem do tema. Se houver 
algum documento para que seja assinado a respeito de questionamentos 
quanto a antiga gestão pode contar com esse vereador que foi líder do 
governo durante seis anos e prontamente responderá as indagações. O 
segundo orador vereador Leonardo Dias indagou sobre o voto auditável 
(voto impresso), onde ontem o presidente da república se manifestou sobre 
o inquérito federal de nº 1468. O parlamentar mencionou que passou a noite 
e madrugada de ontem lendo a respeito desse inquérito, onde trouxe a 
informação de que um hacker invadiu e atacou o sistema que controla as 
urnas. Lendo uma afirmação do secretário do TSE a respeito da 
vulnerabilidade do sistema do voto eletrônico. O vereador afirmou que se 
alguém alterar a configuração das urnas não tem como se averiguar, onde 
espera que a comissão federal aprove esse voto auditável. O terceiro 
orador vereador Cal Moreira lamentou o ocorrido na semana passada 
com a ação da prefeitura em relação aos camelôs. O vereador como ex 
camelô que já foi já viveu na pele a situação tem propriedade para debater 
bem sofre o sofrimento dessa classe. Solicitou que se apresentasse um 
plano para esses trabalhadores para que os mesmos possam ter uma vida 
digna. Pela ordem o vereador Brivaldo Marques mencionou que tem 
muito orgulho em ser amigo do orador pela história que o mesmo possui. 
Defendeu que o colegiado ajude o prefeito a desenvolver esse tipo de 
política voltada à esses trabalhadores que hoje estão no comércio informal. 
Retornando o orador afirmou que os camelôs precisam de um projeto 
porque os mesmos estão trabalhando não só no Centro, mas também no 
Jacintinho, Benedito Bentes, entre outros. Agradeceu a vereadora Silvânia 
Barbosa que sempre foi a favor da classe citada. Em aparte o vereador 
Galba Novaes enfatizou o orgulho que tem em ter um parlamentar como 
orador que tem muito respeito e admiração com sua belíssima história de 
vida, defendendo com fiscalização que esses trabalhadores exerçam seu 
trabalho. Em aparte o vereador Joãozinho parabenizou o orador pelo 
tema abordado e que repudia qualquer ação truculenta. Em aparte a 
vereadora Silvânia Barbosa mencionou sua felicidade em ver o 
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compartilhamento dessa questão. Pediu desculpas se ontem foi mal 
interpretada mas que tem muita responsabilidade com sua palavra e luta 
em prol dos mais necessitados. Em aparte o vereador Fernando 
Hollanda parabenizou o orador pela abordagem do tema. Confidenciou que 
tem bastante preocupação com a classe dos camelôs e vê uma 
possibilidade daquele estacionamento do antigo Bompreço da Av. Buarque 
de Macedo para relocar os mesmos. O quarto orador vereador Cleber 
Costa parabenizou o vereador Cal Moreira pelo depoimento de quem 
vivenciou a causa. Pontuou que hoje se comemora o Dia Nacional da 
Saúde, em homenagem ao Drº Oswaldo Cruz, discorrendo sobre esse dia, 
onde a cidade do Rio de Janeiro era na época considerado pestilenta. 
Comentou que o Drº Osvaldo Cruz foi percursor a respeito do sanitarismo 
no Brasil. O quinto orador vereador Francisco Filho questionou o 
vereador Cal Moreira se na década de 80 na qual ele foi camelô se havia 
alguma política pública voltada para os mesmos, onde o vereador Cal 
respondeu que desde aquela época nunca houve. O orador pontuou que 
devemos trabalhar a informalidade, pois há trinta anos não há apoio do 
poder público em prol da classe citada. Enalteceu a pessoa vitoriosa e 
proba que é o vereador Cal Moreira. Mencionou que tem projetos voltados 
para esses trabalhadores. Em aparte o vereador Siderlane Mendonça 
parabenizou o vereador Cal Moreira pela forma como abordou o tema. 
Afirmou que a ação que se deu no Centro não foi feita de forma truculenta 
e que o ocorrido aconteceu devido a uma denúncia. Defendeu que precisa 
sim criar mecanismos para tirar os camelôs da irregularidade. Comentou 
que a nova gestão tem interesse em regularizar e reordenar os espaços 
públicos. Retornando o orador comentou que em nenhum momento foi 
contra a ação do secretário Thiago Prado. Em aparte a vereadora Silvânia 
Barbosa afirmou que nenhum momento foi oportunista mas sim uma 
defensora dos mais necessitados e que não é contra o secretário Thiago 
Prado. E que na terça-feira feira vai voltar com esse tema para ser 
amplamente debatido em tribuna. Em aparte o vereador Fábio Costa 
parabenizou os pronunciamentos dos vereadores Cal Moreira e Francisco 
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Filho. Parabenizou a pasta do secretário Thiago Prado, tecendo 
comentários quanto a atuação dessa secretária. No Prolongamento do 
Expediente não houve pauta a ser deliberada. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta 
onde foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: 
Requerimentos vereador Oliveira Lima, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 07140001/2021 a 07140009 /2021 e 07310001 /2021; 
Requerimento vereadora Silvânia Barbosa, em Discussão Única, protocolo 
web nº 07140032/2021; Requerimentos vereadora Teca Nelma, protocolo 
web nº(s) 07090016/2021, 07090018/2021, 07120003/2021, 
07120005/2021 a 07120011/2021 (foram discutidos pela autora); 
Requerimentos vereador Siderlane Mendonça, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s)  06020016/2021, 07050007/2021, 07050018/2021, 
07140036/2021 a 07140043/2021; Requerimentos vereadora Gaby 
Ronalsa, todos em Discussão Única, protocolo web nº 06150023/2021, 
04300062/2021 a 04300070/2021; Requerimentos vereador Fábio Costa, 
todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05180027/2021, 
08030020/2021, 08030034/2021, 08030035/2021; Requerimento vereador 
José Márcio Filho, em Discussão Única, protocolo web nº 07050015/2021; 
Requerimento vereador Drº Valmir, todos em Discussão Única, protocolo 
web nº 07160001/2021 e 07160002/2021; Requerimentos Vereador João 
Catunda, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 07270014/2021 a 
07270017/2021, 08030021/2021 a 08030024/2021 (foram todos discutidos 
pelo autor); Requerimentos vereador Leonardo Dias, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 08020032/2021, 08030011/2021, 
08030012/2021 e 08030014/2021; Requerimento vereador Luciano 
Marinho, em Discussão Única, protocolo web nº 07200023/2021; 
Requerimentos vereadora Olívia Tenório, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 07270023/2021, 08030033/2021 e 07300010/2021; 
Requerimento vereador Galba Novaes, em Discussão Única, protocolo web 
nº 08030001/2021. Passando para o Expediente usou da palavra 
vereador Fábio Costa retomou seu pronunciamento quanto a problemática 

Baixado Em: 18/09/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 

do comércio informal, sem ordenamento e limpeza. Defendeu que os 
ambulantes devem ser tratados com dignidade. O parlamentar explicou que 
a guarde municipal tem a função de fazer cumprir a lei e combater o crime. 
Elogiou o trabalho do secretário Thiago Prado a frente da Secretaria de 
Segurança e Convívio Social. Facultada palavra ao vereador Joãozinho 
deixou registrado que não houve nenhuma maldade na fala do vereador 
Francisco Filho em relação a vereadora Silvânia Barbosa que sabe a 
parlamentar digna que a mesma é. Solicitou que o vereador Siderlane 
Mendonça deixasse de falar na gestão anterior e lembra o mesmo que ele 
também fez parte da gestão que tanto crítica e que também tinha espaços 
na antiga gestão. Facultada palavra ao vereador Francisco Filho reforçou o 
convite para participarem da audiência pública a respeito da LDO – Lei de 
Diretrizes Orçamentaria amanhã às 9hrs neste plenário. Facultada palavra 
ao vereador Leonardo Dias comentou que tem ido a Brasília e que nessas 
idas tem conversado a respeito do programa social voltado as comunidades 
terapêuticas aos usuários de drogas e que o vereador Kelmann Vieira atual 
secretário de Estado de Prevenção à Violência se dispôs a ajudar 
agradecendo ao mesmo pelo entendimento da necessidade dessa 
disponibilidade de políticas públicas em parceria com o governo federal.  
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada 
outra para próxima terça-feira em horário regimental. Maceió, 05 de agosto 
de 2021 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação 
de Atas e Debates.  

Baixado Em: 18/09/2024


